

LE CHOIX D'1-POSSIBLE

Soumis par Administrateur
03-02-2007

Les récentes découvertes de la physique quantique nous apprennent que NOUS CREONS CE QUE NOUS CROYONS.

Contrairement aux croyances actuelles qui considèrent que la Réalité dans laquelle nous vivons est extérieure à nous, séparée et indépendante de nous, elle serait en fait le résultat et la projection holographique de nos pensées et croyances.

Tels de puissants ordinateurs-créeurs, nos consciences modèlent notre monde. Par conséquent il est possible de modifier ce champ morphogénétique, cette matrice de formes-pensées, en modifiant nos pensées et croyances.

Bien entendu, devant la relative définition des mots, concepts et idées, tout ce qui est inscrit dans ce site peut être soumis à contra-dictions, paradoxes et n'a en aucun cas valeur de Vérité absolu car l'Esprit d'analyse et ses interprétations sont fonction des filtres mentaux, émotionnels et culturels de chacun.

L'important est la création que vous faites et ferez de tout cela...